

Der Bürgermeister



Hilden, den 14.12.2006
AZ.: 66.1 In den Hesseln

WP 04-09 SV 66/074

Hilden

Beschlussvorlage

öffentlich

In den Hesseln –Straßenausbau; hier: Aufhebung HV6

Beratungsfolge:

Stadtentwicklungsausschuss	17.01.2007
----------------------------	------------

Abstimmungsergebnis/se

Stadtentwicklungsausschuss	17.01.2007	einstimmig beschlossen
----------------------------	------------	------------------------

Beschlussvorschlag:

„Der Stadtentwicklungsausschuss beschließt die Aufhebung des HV6.“

Finanzielle Auswirkungen:		ja			
Produktnummer:		120101		Bezeichnung:	Verkehrsflächen und Brücken
Mittel stehen zur Verfügung:		ja			
Investitions-Nr.:					
Haushaltsjahr	Auszahlung €	Einzahlung €	Investitions- haushalt ja/nein	Beschreibung	
2007	30.800		ja	Straßenbau In den Hesseln	
Sichtvermerk Kämmerer					
Personelle Auswirkungen		Nein			

Erläuterungen und Begründungen:

Der Stadtentwicklungsausschuss hat am 30.11.05 auf Basis der SV 66/040 folgenden Beschluss gefasst:

„Der Haupt- und Finanzausschuss beschließt nach Vorberatung im Stadtentwicklungsausschuss den Straßenausbau In den Hesseln und stimmt den nach §10 GemHVO vorgelegten Unterlagen und den ermittelten Gesamtkosten in Höhe von 220.000,- € zu.

Nach Bereitstellung der Planungskosten im Jahre 2004 = 15.000,00 €
soll der Restbetrag = 205.000,00 €

nach dem Bauzeitenplan unter Beachtung des Kassenwirksamkeitsprinzips in 2006 veranschlagt werden.

Ein Betrag von 30.800€ für den Bau des Wendehammers wird mit einem HV6-Vermerk versehen.

Über die Aufnahme der Maßnahme in die Finanzplanung wird im Rahmen der weiteren Haushaltsplanung 2005 entschieden.“

Die Maßnahme ist im HPL 2006 auf der Haushaltsstelle 6310.232.9601 etatisiert.

Zwischenzeitlich konnte der Grunderwerb für den o.a. Wendehammer getätigt werden. Das Gelände steht nunmehr der Stadt zur Verfügung. Die Verwaltung beantragt daher die Aufhebung des HV6.

Der für dieses Jahr vorgesehene Bau musste wegen Nichteinhaltung von Terminen durch das beauftragte Ingenieurbüro auf 2007 verschoben werden. Die Verwaltung hat darüber bereits im letzten Viermonatsbericht unterrichtet.

Der Baubeginn ist nunmehr ab 1.5.07 vorgesehen. Wegen hoher Grundwasserstände ist ein früherer Beginn nicht möglich.

Günter Scheib